
Protokoll Vorstandssitzung vom 07.05.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Shuaixin Qi (SQ), Tino Gfrörer (TG), Johannes Schretter (JS), Lina Gehri (LG), Kira Erb (KE), Mathis
Dedial (MD)

Abwesend: Silvio Geel (SG)

Gäste: LD (Luca Dahle), SV (Svenja Ruth), SM (Simon Miescher), RZ (Radek Zenkl)

Protokollschreiber/in: SG

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 01.05.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Gondel wurde geklaut durch den Lift im CAB bei Unispital abgelegt und jetzt wieder im Innenhof, aber
in schlechtem Zustand. Vlt jmd vom MR. Videoaufnahmen nur für Polizei über Anzeige zugänglich.
Weiteres Vorgehen:

– KE ist für Publicity TG Täter sollen sich melden KE glaubt vis vmp challenge waren es nicht, vlt
Leute aus dem Aufenthaltsraum SR insiderwissen notwendig AN verdächtigt irgendeine Kommission
des vseth

– Anzeige: LD täter müssen realisieren, dass sie scheisse gebaut haben TG ist es einfach die Gondel
zu klauen? KE nein einige schrauben lösen, rollen holen, Liftdurchgang kennen SR die gondel ist
umgekippt (Glas kaputt, riesen chaos im inneren)

– Deliktmeldung: wird gemacht

– AN schlägt vor,Täter bis am Freitag Zeit sich zu melden, sonst anzeige, alle sind einverstanden

• Vorstandsreise tasks

– Wiki: AN ausführlich (lieber zu viel als zu wenig)

– Vorlesungswerbung bei Erstis läuft

– Mastervorstellung: TG entwickelt sich über Ferien

– Activity fair: MD funkbude ersti übernimmt das SG kontakt, ER zusammen Marie informieren; SQ
Masterkommissionen sind angefragt JS Brauko kommt SL Bastli kommt LG randomdudes kommen
KE Limes ist am abklären
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– Eestec seriöse workshop: KE einer dieses Semester war ein erfolg

– Kommunikation: LG reiner Kultur-Chat wird nicht gemacht

– ER: nächste woche

– Alumni-Spenden: PW weiss nicht wie KE jede Schule hat das TG Event für Spender KE bestehende
Alumni sind nur für networking PW kümmert sich darum, Mail oder Brief jedes Jahr schicken

– How To ETH: Antonia hat es gemacht, brauchen Englisch-Übersetzung bis 10.05. Tino mit Mathis
machens

MR: AN Wer nicht kann braucht ersatz, wer kann, wer nicht? Im Chat melden

Quästor: keine Traktanden

Information:

• Medienkonzept auf drive (link in Traktandenliste):

– MD liest vor

– Änderungen werden gemacht, nächstes mal abstimmung

• Prüfungsprotokolle: MD mehrere Termine, damit er nicht immer pendeln muss

IT:

• SL Infoscreen Bierautomat ist kaput, man muss mit anderen Fachvereinen schauen AN Ersatz wird AM
überlassen

• SL Ole hat discordlink geschickt um PVK Assistenten zu unterstützen AN Discordserver aufstellen kein
Aufwand TG PVK-Assistenten sind nicht verpflichtet ausserhalb ihrer Zeiten Fragen zu beantworten MD
Discordserver dient primär dem Austausch der Studenten während der Lernphase, für PVK-Assistenten
optional SM gefahr besteht, dass Profs ihre Assistenten entlasten wollen und auf discordserver AN dann
wirds wieder abgeschafft

Kultur:

• KE Absolventenparty helfer suchen

• 3. Kulturi Aufteilung wird von KE vorgestellt PW: erfahrenerer Kulturi übernimmt longterm Sachen
Beschluss Abstimmung: 3. Kulturi an der nächsten VS einführen wird einstimmig angenommen

• Mail wegen Absolventenparty MD antwortet

• Prestudy-Event: KE Flyers kommen in erster Brief der ETH

HoPo ITET:

• Unterlagensammlung: TG alte Prüfungen gesammelt von Profs, alte Prüfungen auf amiv-seite laden und
erst runternehmen, wenn Prof explizit nicht will

HoPo MAVT:

• Dritter Block abschaffen Verhandlungen laufen

• Assistenten Physik-PVK: JS alle angefragt, aber Niemanden gefunden, Ideen? AN lieber Keiner als Un-
fähiger

• Studiengebührenaktion: KE nochmal Werbung für Briefaktion machen.

External Relations:
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• KPMG will Vertrag PW Verträge für Jubiläum bestehen, können abgeändert werden

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia

• Bastli1: SL: Vorstandsreise: praktische Workshops sind sinnvoll, Bastli lässt ausrichten, dass sie sich nichts
vorschreiben lassen. PR meeting diese Woche SL geht hin um zu motivieren, dass etwas passiert PW:
Nicht SL verantwortlich, sondern Bastlivorstand SL: Schauen mal was bei der Sitzung passiert. SL: alte
Garde ist sehr aktiv, aber nicht an Nachfolgersuche interessiert AN: Sie sollen dieses Semester noch etwas
machen PW: Kreditkarte für Bastli ist fragwürdig

• Bastli2: SL: Bastli-Kind Alfred soll Schlüssel bekommen, Frage wegen Haftung. SL hat in der Verwandt-
schaft einen Anwalt gefragt, wenn Schlüssel über Eltern läuft kein Problem. Das wurde aber nicht von
Bastli überprüft, sondern fahrlässig Schlüssel rausgegeben. Auch wurde Alfred (13-Jährig) Wiki-Zugang
gegeben (Shopping-Account, Passwörter, etc), grob fahrlässig, SL hat Wiki-Zugang wieder gesperrt.

• AN brauchen personelle Lösung, mehr Leute im Bastli, Nachfolger RZ Posten konkret anpreisen (Wir
brauchen einen 3D-Drucker Verantwortlichen)

• KE: ESW wochenende freihalten

• SG: Blacklist läuft

Ende der Sitzung: 21:15 Uhr

3


